
　なれあい区政に怒る昭和 62 年「世田谷行革 110 番」
から立候補。組織なし、カネなし選挙で 3052 票でギリギリ最
下位で当選（次点とわずか 14 票差）。以後、政党歴なし、今日
までずっと「世田谷行革 110番」で通す。当選後は議会での「弁
当タダ食い事件」を始め大場区政での自民党から共産党までの
馴れ合いオール与党体制の堕落を指摘し次々に襟を正させる。

　汚職発覚　平成 5年の本会議
で、「カラ会議費」の問題を取り上げ、
大場区長の減給、元広報課長の懲戒
免職に至る大事件に発展。全国紙が
大々的に取り上げ、以後日本中の役
所の不正問題追及のモデルケースに。

　談合ドンピシャリ　平成
10 年 9 月議会で北沢特養ホーム建
設の、談合の構図を本会議で初めて明らかに。本会議で示した
通りの入札結果で大問題に。以後入札制度の改善が行われる。

　使い込み発覚で辞職へ　平成 11 年３月の予算委員
会で、当時の名誉区民で体育協会会長の「公金借用事件」を追及、
名誉区民返上、公職辞任に追い込む。

　いい加減なチェック体制　平成 18 年 3 月議会で安
全安心パトロールカーがサボリ放題ということを GPS 記録か
ら調べ、いい加減な事業実態を公開、徹底した事業管理体制と
チェック体制の業者に替わる。以後世田谷区の犯罪認知件数は
減る方向に。

　情報公開　平成 19 年 3 月議会で政務調査費の全領収書
インターネットで公開という完全情報公開の議案を提案し可決
（全国の地方議会に先駆けて初の試み）

　議員提出議案　平成 21年 3月議会で選挙管理委員の日
額報酬にする議員提出議案を提案。自公等の反対で否決。

　食の安全に厳しく　平成 21年 9 月決算委員会で1600
万円の中学校給食費会計事件を追及。管理体制の不備を指摘、
決算認定に反対。

　ずさん経営を告発　平成 22 年 9 月決算委員会で『世
田谷サービス公社』が経営するキャロットタワー 26 階のレス
トランの杜撰経営を追及。20 億円にものぼる貯金があること
を突き止める。また不公正な株取り引きの実態を公開。

　議員削減を議員提案　平成 22年 12月議会で可決。
新定数 50人で 23区一番のスリム議会に。（対有権者数比）

おおば正明　 議会の履歴

新聞ご希望の方はメール、はがき等でご連絡を！
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地味ですが議会での追及が新聞

保坂区長の「政治資金パーティー踏み絵事件」追及！

区長の公私混同オランダ視察を追及！

放射能汚染の川場村・小学生移動教室を追及！

「がやがや館」１億円超赤字を追及！
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110ban@t3.rim.or.jp
メールアドレス（住所は表面に）


